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敬啟者： 

 

 

有關：成立將軍澳警區進度 

 

 

就 貴會將於 3 月 3 日會議上提出的提問，本處現綜合回覆

如下。 

 

我們現正積極籌備將軍澳分區升格的工作。警隊一直密切留

意將軍澳區的罪案情況和警務需要，並根據將軍澳區的社區發展

和人口數目，調配足夠的警力以維持治安。升格警區是一個非常

重要及複雜的項目，實施前必須要徹底及全面地規劃。考慮到將

軍澳的人口及罪案情況，將來將軍澳警區升格會涉及極大的人手

增長。我們正以循序漸進的方式增加有關資源，為升格將軍澳分

區的工作作準備。 

    擬成立的將軍澳警區劃界會與現時的將軍澳分區一樣。東九

龍總區刑事部及交通部人員已全數遷出將軍澳警署。 
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